





SANHUEZA

INGRATITUD CON LA GABRIELA

(R6.727)

MUY INGRATOS SE HAN PORTADO los chilenos con la desaparecida poeta, Premio Nóbel de Literatura, Gabriela Mistral. La última colecta se hizo, a fin de recaudar fondos para obras de adelanto en la comuna de Palauco, en el valle de Elqui, y en las que se incluye reacondicionar la casa en que vivió la distinguida poeta. Esa colecta sólo arrojó 17 millones de pesos y se hizo a través de todo el país.

Los diputados Fernando Sánchez Sanhueza y Luis Agüera, autores de la ley 16.719 que autoriza al Ministerio de Educación para que realice colectas públicas durante 10 años para realizar diversas obras en esa región que sirvió de cuna a Gabriela andan muy amargados, porque los organizadores de la colecta la hicieron como la mona.

Los parlamentarios han solicitado ahora al Ministerio de Educación que fije con tiempo las fechas de las futuras colectas y sugieren que sea los seis de abril de cada año, fecha del

natalicio de la ganadora del Premio Nóbel.

También han solicitado que se rencondicione la casa en que nació Gabriela en Vicuña y se termine la construcción de la escuela Monlegrande, como lo ha prometido el Gobierno. Además cursaron notas al Ministerio de Obras Públicas para que apruebe el plan de obras propuesto por la Municipalidad que dirige Luis Peralta, a fin de perpetuar los agradecimientos de los chilenos a Gabriela por haber dado renombre al país con sus poemas.

Omar - 3-X-1964 - pag 3

Ingratitud con la Gabriela [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ingratitud con la Gabriela [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)